

Eksposur Desa 2024



Kami, para novis tahun ke-2, mendapat kesempatan emas untuk mengikuti eksposur desa di Sheikhpura. Kami dibagi menjadi enam kelompok, tinggal di enam desa yang berbeda: Pain, Deule, Chandi, Lodipur, Chunnipur dan Manipur. Pada bulan Juli, kami melakukan analisis sosial selama lima hari bersama Sr. M. Jyotisha, yang sangat membantu kami memahami realitas dunia kami. Persiapan ini sangat penting untuk eksposur kami yang akan datang.

Pada tanggal 9 September, kami berangkat ke Sheikhpura, ditemani oleh Sr. M. Vijita. Setibanya di Sheikhpura, kami disambut dengan hangat oleh para suster, anak-anak MSK (Pusat Pendidikan Perempuan), dan para staf. Sr. M. Udaya menyelenggarakan program orientasi selama lima hari bagi kami, yang mana sangat berharga bagi pelayanan kami. Pada tanggal 15 September, kami pindah ke desa kami masing-masing dengan para animator kami.

Keluarga-keluarga di desa-desa itu sangat ramah dalam menyambut kami. Kami sangat diperkaya dengan gaya hidup sederhana, kemurahan hati dan kasih mereka. Selama kami berada disana, kami menyibukkan diri dengan mengajar anak-anak yang terpinggirkan dan mengulurkan tangan membantu keluarga-keluarga yang membutuhkan. Mereka dengan sangat terbuka berbagi kegembiraan, kesedihan dan rasa sakit yang dialami dengan kami. Mereka menghargai cara hidup kami, kesediaan kami untuk berbagi pengetahuan, and waktu yang kami habiskan bersama mereka. Kami sangat senang bertemu dengan para lansia dan mereka yang sakit yang membutuhkan pendengar yang mau mendengarkan dan kata-kata penghibur. Pada saat-saat ini, kami menjadi Yesus kecil dari Nazareth bagi orang-orang disekitar kami. Kami membagikan nilai-nilai injil melalui perilaku dan tindakan kecil kami melalui perbuatan-perbuatan amal.

Kami berterima kasih kepada Srs. Amala, Sujita, Jyotisha, Udaya, Deepika, dan Sushma atas bimbingan dan sesi dinamis, yang membantu memperdalam hubungan kami dengan Tuhan dalam misi kami. Pengalaman ini membantu kami mengintegrasikan kehidupan dan misi kami, yang mengarah pada transformasi batin.

Kami mengalami rasa Syukur yang mendalam kepada Tuhan yang telah memberikan kami pengalaman yang unik dan tak terlupakan dengan orang-orang yang begitu sederhana. Meskipun kami berasal dari latar belakang yang sama, pengalaman ini benar-benar berbeda dan unik. Pengalaman ini telah membantu kami masing-masing untuk melihat realitas kaum miskin dengan lebih jelas.

Kami sangat berterima kasih kepada Sr. M. Alice, pemimpin provinsi dan tim, dan komunitas Novisiat – Srs. M. Deepti, Neelima, Rekha, Vijita, Sabeena, dan Ajita—karena telah memberi kami kesempatan yang luar biasa ini dan membuat semua pengaturan yang diperlukan selama kami tinggal di desa.